

Pour diffusion immédiate

LE PRÉSIDENT DU RÉSEAU JURIDIQUE EST LE LAURÉAT NATIONAL D'UN PRIX DES INSTITUTS DE RECHERCHE EN SANTÉ DU CANADA

***Thomas Kerr recevra ce soir le Prix de l'application des connaissances des
IRSC***

TORONTO, 20 novembre 2007 — Le Réseau juridique canadien VIH/sida félicite le président de son conseil d'administration, Thomas Kerr, à qui les Instituts de recherche en santé du Canada décernent leur Prix de l'application des connaissances.

Ce prix sert à reconnaître une personne ou une équipe exceptionnelle actuellement engagée dans un projet collaboratif de recherche ou de développement en santé qui vise à faire mieux comprendre et à étendre l'application des connaissances. La recherche du D^r Kerr, pour évaluer le premier lieu sécuritaire pour l'injection en Amérique du Nord, le programme d'injection supervisée dans l'Eastside de Vancouver, a grandement contribué au débat – aux niveaux universitaire, public et gouvernemental – sur l'injection de drogue et le VIH/sida.

« Thomas transpose des recherches d'avant-garde dans des actions fondées sur des données », a déclaré Richard Elliott, directeur général du Réseau juridique. « Son travail, son dévouement et son leadership bénéficient à plus de personnes qu'il ne peut l'imaginer. J'espère que ce Prix lui permettra ainsi qu'à ses collègues de poursuivre ce travail qui sauve des vies. »

Thomas Kerr est présentement chercheur scientifique au British Columbia Centre for Excellence in HIV/AIDS, à Vancouver, et professeur adjoint au Département de médecine de l'Université de la Colombie-Britannique.

De 2001 à 2003, il a siégé au conseil d'administration du Réseau juridique. En 2003 et 2004, il a été directeur des politiques et de la recherche sur la santé, au Réseau juridique. Depuis, il a coécrit plusieurs articles publiés dans la *Revue VIH/sida, droit et politiques*, le périodique phare du Réseau juridique, et a fait partie de son comité éditorial.

M. Kerr recevra son prix ce soir, lors d'une cérémonie à Ottawa. D'autres renseignements sont accessibles sur le site Internet des IRSC, à www.cihr-irsc.gc.ca.

Au sujet du Réseau juridique canadien VIH/sida

Le Réseau juridique canadien VIH/sida (www.aidslaw.ca) œuvre à la promotion des droits humains des personnes vivant avec le VIH/sida ou vulnérables au VIH, au Canada et dans le monde, par ses travaux de recherche, d'analyse juridique et des politiques, d'éducation et de mobilisation communautaire. Il est l'organisme chef de file au Canada sur les enjeux juridiques et de droits de la personne liés au VIH/sida.

– 30 –

Pour de plus amples renseignements :

Available in English

Leon Mar
Directeur des communications
Téléphone : +1 416 595-1666 (poste 228)
Courriel : lmr@aidslaw.ca
Site Internet : www.aidslaw.ca